

*Frente a las imputaciones señaladas en un medio local*

**CONGRESISTA EDUARDO NAYAP DESMIENTE PRESUNTOS COBROS A  
PERSONAL DE ESSALUD**

El congresista Eduardo Nayap Kinin, desmintió categóricamente que recibiera dinero alguno de los funcionarios de la Red Asistencial de Essalud de Amazonas frente a las versiones que circulan en un medio local. Al respecto, negó tajantemente tener participación en estos hechos indignantes. Del mismo modo, manifestó que a la fecha viene evaluando tomar acciones legales contra las personas que estarían pretendiendo mancillar su nombre y su gestión parlamentaria.

“Mi labor como Congresista de la República es legislar, representar y fiscalizar. En ese sentido, no tengo la facultad para interceder en la contratación de funcionarios del Estado en ningún sector. Por lo que me parece algo absurdo que se me atribuya responsabilidad en la contratación de algún funcionario y más aún efectuarles cobros por ese puesto de trabajo. Entiendo que los futuros candidatos están desesperados por obtener una curul congresal, y en su afán, buscan manchar mi labor; pero, recurrir a estos bajos recursos no son los más adecuados”, manifestó Nayap.

Respecto a su labor de legislación refirió que algunos de los Proyectos de Ley presentados siguen pendientes de dictamen de las comisiones del Congreso de la República para su posterior debate en la Sesión del Pleno. Asimismo, reiteró que su Despacho Congresal viene trabajando varios Proyectos de Ley que serán presentados en los próximos días.

Igualmente, resaltó su ardua labor en favor de toda la población amazonense, como la realización del II Foro Internacional por la Primera Infancia que se llevó a cabo en Santa María de Nieva donde se reunieron docentes bilingües de las comunidades indígenas y personal de salud quienes fueron capacitados por expositores nacionales e internacionales expertos en temas de educación y salud, el mismo que contó con la participación en la clausura de la Ministra de Desarrollo e Inclusión Social y del Vice Ministro de Salud Pública.

Finalmente, destacó que viene trabajando de la mano con el Gobierno Regional y el Gobierno Central la viabilidad de los vuelos a Amazonas, la construcción del Hospital Regional, la inauguración de los Hospitales Par Salud, el acceso de estudiantes al Programa Nacional de Beca 18 y demás programas sociales en beneficio de los pobladores amazonenses.

Con el ruego de su difusión

Lima, 17 de junio de 2015

Con el ruego de su difusión

Luz Molina Solís  
Prensa y Comunicaciones